
２０２２年度第２回理事会 資料  （２０２２－６－２ 碑文谷体育館 ミーティングルーム） 

２０２２年度審議事項に対する各団体の意見等の対処 

＊以下の各団体からの意見を基に、各団体に連盟として理解を求める事項が無いか検討した。 

  又、登録団体の利便性を改善する方法についても検討した。 

 

＊連盟としては、将来的に WEB 化を目指し、①可能な団体には連盟 HP の活用と②準備不足の団

体にはこれまで通りの対応と二本立ての方向で進める。 

   

１，【ホームページからの閲覧化】 

  反対理由 …イ、申込用紙はプリントアウトできない 

             ＊HP からは可能である、チームの中に操作できる人を探しては！（意見として） 

           ロ、高齢の為、見過ごしやすい 

           ハ、メンバーが高齢化、従来通りを 

             ＊家族の何方かに頼んでは！（意見として） 

 

２，【閲覧が可能でも冊子を希望】 

  希望する … １７     必要ない … １２  ＊閲覧化（反対）でも必要ないの団体もあり 

 

⇒前回理事会で検討、冊子はコストを考え配布する（配布時期・内容を検討する） 

 

 

３，【その他、連盟運営の IT 化について】 

  イ、郵送より時間短縮、節約できる 

  ロ、試合などの申込 チーム登録を WEB 上で出来ると便利 

  ハ、毎年、登録用紙に氏名・住所など記入は大変、前年度の内容を活用出来ないか又、チーム 

    №を失くしてほしい（絶対に必要なんでしょうか） 

   ＊改善の方法はある、検討する。（井上さんに中野さんからデータを送ってもらう） 

  二、便利な面もあるが高齢者チームが多いので近代的になるものどうかと思います 

  ホ、チームメンバーに見せる場合がある為、冊子があるとありがたい 

 

 

４，【審議事項に対して】 

  ◎監査は理事以外から選出するべき 

 

⇒前回理事会で検討、次年度までに理事以外の人選を行う      


